

cuyo texto de la Resolución citada apareció inserto anteriormente en el «Boletín Oficial del Estado» de 31 de julio anterior, página 12070.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Logroño, 9 de septiembre de 1970.—El Ingeniero Jefe.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 24 de agosto de 1970 por la que se aceptan las renunciaciones a sus cargos de Vocales titular y suplente del Tribunal de oposiciones a cátedras de «Frances» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media de don Enrique Canito Barrera y don Santiago Bea Sánchez y se nombran nuevos Vocales titular y suplente para sustituirles.

Vista la petición formulada por don Enrique Canito Barrera, Catedrático del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Isabel la Católica», de Madrid, y don Santiago Bea Sánchez, Catedrático del Instituto Nacional de Enseñanza Media (femenino), de Zaragoza, en súplica de que se les acepte la renuncia de sus cargos de Vocales titular y suplente, respectivamente, del Tribunal de oposiciones a cátedras de «Frances» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, convocadas por Orden de 24 de enero de 1970 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de febrero) para el que fueron nombrados por otra de 29 de mayo siguiente («Boletín Oficial del Estado» de 10 de julio).

Este Ministerio, encontrando razonadas las causas que alegan los interesados, ha tenido a bien aceptar la renuncia a los citados cargos y nombrar Vocal titular en sustitución del señor Canito Barrera a doña Pilar Rais Egerique, Catedrático numerario del Instituto (femenino) de San Sebastián y Vocal suplente a doña Concepción Barrera Castilla, Catedrático del Instituto «Fernando Herrera», de Sevilla, ambas por el primer tercio de la relación de Catedráticos.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 24 de agosto de 1970.—P. D., el Director general de Enseñanza Media y Profesional, Angeles Galino.

Sr. Jefe de la Sección de Oposiciones y Concursos de Enseñanza Media y Profesional.

ORDEN de 28 de agosto de 1970 por la que se acepta la renuncia a su cargo de Presidente titular del Tribunal de oposiciones a plazas de Profesores agregados de «Griego» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media de don José Pérez Riesco y se nombra nuevo Presidente titular para sustituirle.

Vista la petición formulada por don José Pérez Riesco, Catedrático del Instituto Nacional de Enseñanza Media (masculino) de La Coruña, en súplica de que se acepte la renuncia que presenta a su cargo de Presidente del Tribunal titular de oposiciones a plazas de Profesores agregados de «Griego» de Institutos Nacionales y Secciones Delegadas de Enseñanza Media convocadas por Orden de 23 de febrero de 1970 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de marzo) para el que fué nombrado por otra de 30 de julio siguiente («Boletín Oficial del Estado» de 10 de agosto).

Este Ministerio, encontrando razonadas las causas que alega el interesado, ha tenido a bien aceptar la renuncia al citado cargo y nombrar Presidente del Tribunal titular en sustitución del señor Pérez Riesco a don Candido Corvo Cortés, Catedrático del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Aranjuez, que había sido designado Presidente suplente de este Tribunal.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 28 de agosto de 1970.—P. D., el Director general de Enseñanza Media y Profesional, Angeles Galino.

Sr. Jefe de la Sección de Oposiciones y Concursos de Enseñanza Media y Profesional.

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se hace pública la relación provisional de admitidos y excluidos al concurso-oposición a la cátedra de «Dirección de Orquesta» del Conservatorio Superior de Música de Valencia.

Terminado el plazo de admisión de solicitudes de aspirantes al concurso-oposición a la cátedra de Dirección de Orquesta del Conservatorio Superior de Música de Valencia, convocado por

Orden ministerial de 16 de febrero de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 13 de junio).

Esta Dirección General hace pública la siguiente relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos al expresado concurso-oposición:

Admitidos

Cifre Gallego, don Eduardo.
Delgado García, don Antonio.
Ferriz Lloréns, don José
García Navarro, don Luis Antonio.
Ribelles Brunet, don Julio

Excluidos

Galduf Verdeguer, don Manuel, por haber tenido entrada su solicitud fuera del plazo legal, y

Mas Quiles, don Juan Vicente, por no declarar concretamente la posesión de alguna de las condiciones exigidas por el apartado segundo, b), de la convocatoria.

Se concede un plazo de reclamaciones de quince días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta relación provisional en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 4 de septiembre de 1970.—El Director general, por delegación, el Subdirector general, Ramón F. Falcón.

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se hace pública la relación provisional de aspirantes admitidos al concurso-oposición a las cátedras de «Estética e Historia de la Música, de la Cultura y del Arte» de los Conservatorios de Música de Córdoba y Málaga.

Terminado el plazo de admisión de solicitudes de aspirantes al concurso-oposición para proveer las cátedras de «Estética e Historia de la Música, de la Cultura y del Arte», vacantes en los Conservatorios de Música de Córdoba y Málaga, convocado por Orden ministerial de 16 de febrero de 1970 («Boletín Oficial del Estado» de 8 de mayo).

Esta Dirección General hace pública la siguiente relación provisional de aspirantes admitidos al expresado concurso-oposición:

García Seco, don José Andrés.
Lopez Reyes, don Angel.
Madruga Real, doña Angela.
Oliver Martínez, doña Julia.
Rodríguez Cobo, don Enrique.
Rufach Fornons, doña Matilde.
Ruiz Garcia, don Mauricio, y
Such Lara, doña Josefina.

Se concede un plazo de reclamaciones de quince días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de la presente relación provisional en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 8 de septiembre de 1970.—El Director general, P. D., el Subdirector general de Servicios, Ramón Falcón.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación por la que se declara desierto el concurso de acceso a la cátedra de «Fisiología general y Química biológica y Fisiología especial» de la Universidad de Bilbao.

Por falta de aspirantes al concurso de acceso anunciado por Orden de 11 de mayo de 1970 («Boletín Oficial del Estado» de 25 de junio), para la provisión de la cátedra de «Fisiología general y Química biológica y Fisiología especial» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Bilbao.

Esta Dirección General ha resuelto declarar desierto el concurso de acceso de referencia.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 2 de septiembre de 1970.—El Director general, Juan Echevarría Gangotia.

Sr. Jefe de la Sección de Gestión de Personal de Enseñanza Universitaria.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación por la que se declara desierto el concurso de acceso a la cátedra de «Petrología» de la Universidad de Oviedo.

Por falta de aspirantes al concurso de acceso anunciado por Orden de 11 de junio de 1970 («Boletín Oficial del Estado» de 13 de julio) para la provisión de la cátedra de «Petrología» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Oviedo,